

葛塚中学校講演会



過去にはこんな事業を行って参りました。

あんな人やこんな人も青年会議所の卒業生なんです！



福島潟 新芽呼ぶヨシ焼き 延期



春の風物詩であるヨシ焼きですが、当日は順延となり、順延した26日も天候の悪化により中止となりました。

朝から集合したメンバーは、用意して頂いたお弁当をいただき、帰宅の途につきました。

2021年のヨシ焼きの様子



3月8日、葛塚中学校にお邪魔し、社会貢献活動というテーマのもと、我々の紹介と、これまでの地域への支援における活動の一部をお話しさせて頂きました。

新型コロナウイルスの影響により、人数制限がかかっておりましたので、代表として犬井理事長と、長谷川副委員長の2人だけで行って参りました。

お話しさせて頂いた生徒さんたちは熱心に耳を傾けてくれました。この学習を通じて生徒さんたちには、自分たちを取り巻く社会が多くの人々の想いで成り立っているということを確認し、その中で希望を抱いてこれからの人生を歩んでいって欲しいと思います。

第3回理事会開催



3月18日、豊栄商工会館にて、第3回理事会議が開催されました。

今回は、会場に集まれる方と、ZOOMを使ってWEB上で参加する方とのハイブリッド開催となりました。

まだまだ新型コロナウイルスが猛威を振るっている中、我々の活動を良い物にするべく会議は行われました。



第3回アカデミック委員会in長岡

3月19日、長岡の地にて第3回アカデミック委員会が開催されました。



服装は自由だったので、スーツの参加者と私服の参加者様々でした。



ヨシ焼きってなに？

福島潟のまわりに自生する古いヨシを焼くことで、潟の陸地化や樹林化を防ぐなど、環境保全のために近隣市町村、土地改良区、漁業協同組合で作る福島潟環境保全対策推進協議会が毎年春に行っている活動です。



行ってきまーす！



北区あれこれ

豊栄まつりの起源

1754年（宝暦4年）葛塚が新発田藩領から幕府領となった際に、庄屋の遠藤七郎左衛門宗寿が開市を幕府に願い出て、宝暦11年（1761年）に葛塚市（くずつかいち）の開設が正式に認められました。

これを記念して翌年の宝暦12年（1762年）から8月7日・8日（旧暦）が葛塚稲荷神社と石動神社の祭りの日と定められ、祭りが始まりました。



大正期の葛塚市

現在では「民謡流し」・「葛塚石動神社秋季祭礼」・「葛塚稲荷神社秋季祭礼」などをまとめて指しております。
 灯籠入舞、マーチングバンド演奏、山車巡行、神楽舞など、様々な行事が行われています。



2019年の民謡流しに我々も参加しました！
 振り付けを習って一生懸命踊りました。

近年の開催については、2019年の開催を最後に新型コロナウイルスの影響により開催が中止となりました。
 今年は開催されるよう祈っております。

